



DEL CALENDARIO- NOVIEMBRE 2023

- 9 - Instalación SNJH 6:30 p.m.
- 10- Día de Juegos 2do y 3ero
- 14 - Maratón del Pavo
- 15 - Misa Virgen De La Providencia
- 16 - Ensayo Noche de P.R.
- 17 - Noche de P.R.
- 20 al 26 - Receso Acción de Gracias
- 30 - Jornada 8vo
- 30 nov al 2 de diciembre - Torneo Baloncesto

LA IMPORTANCIA DE LA SEGURIDAD CIBERNÉTICA

Por: Profesor Ángel Febus

En el año 2004, el entonces presidente, George W. Bush, y el Congreso de los Estados Unidos, declararon el mes de octubre como el Mes de la Concientización sobre la Seguridad Cibernética. Esta iniciativa surge con el propósito de ayudar a todas las personas a prevenir y protegerse ante las crecientes amenazas en Internet y sobre todo, a cuidar sus datos personales. El primero de octubre de este año, se cumplen veintinueve años de esta iniciativa y cada vez es más evidente la necesidad de dialogar con nuestras familias, en especial con nuestros hijos, sobre la importancia de tomar medidas de seguridad mientras utilizan Internet.

La ciberseguridad es una disciplina que se encarga de proteger la integridad y la privacidad de la información que está guardada en un dispositivo electrónico; entiéndase computadoras, tabletas o teléfonos inteligentes. Sin esta norma, estaríamos expuestos a las astucias de los hackers y podríamos convertirnos en un blanco fácil de ellos. Los rápidos avances tecnológicos han propiciado que expertos en el uso de la informática, desarrollen nuevas herramientas para atacar a los sistemas y apropiarse de información privilegiada y personal.



LA IMPORTANCIA DE LA SEGURIDAD CIBERNÉTICA - CONTINUACIÓN

Estadísticas recientes demuestran que, en Puerto Rico ha habido un aumento considerable en casos de delitos cibernéticos, entre los que se destacan: acoso, cyberbullying, fraude, robo de identidad entre otros.

Tal vez usted se pregunte, ¿qué debo dialogar con mis hijos? y ¿cómo le digo que tome medidas de seguridad mientras utiliza las redes sociales e Internet? Todas estas preguntas son válidas, porque es posible que usted esté preocupado por los contenidos pornográficos, violentos y el lenguaje agresivo u obsceno que se puede encontrar mientras están conectados. A veces es muy difícil hacer entender a un adolescente, que cada vez que se conecta a Internet está abriendo una puerta a personas con malas intenciones. También deben comprender que, mientras están utilizando Internet ellos son responsables de sus actos.

La Comisión Federal de Comercio (FTC) publicó en febrero de 2019 una guía titulada: Netcétera, la cual incluye varios temas para dialogar con los hijos, entre ellos, cómo actuar mientras están conectados y cómo protegerse de personas inescrupulosas. Esta guía es gratuita y está disponible en la siguiente dirección: <https://consumidor.ftc.gov/articulos/netcetera-como-charlar-con-sus-hijos-sobre-su-comportamiento-en-linea>.

Regresando al tema de la seguridad cibernética, podemos decir que este término es sinónimo de sentido común. En palabras simples lo que quiere decir es que, con unas simples medidas de seguridad, se pueden evitar grandes problemas. Veamos unos ejemplos:

1. Utilice contraseñas seguras.
2. No comparta información personal con nadie.
3. Evite instalar en sus computadoras o dispositivos programas de procedencia dudosa.
4. Mantenga actualizado sus dispositivos (updates).
5. No se conecte a conexiones WIFI públicas.
6. No entrar a páginas inseguras.
7. No descargar archivos de páginas que no sean seguras.
8. No abra correos electrónicos dudosos.
9. No responda a mensajes de texto o correos electrónicos que soliciten información personal o financiera.
10. Instale en sus dispositivos un antivirus y manténgalo actualizado.

Existe mucha información en Internet sobre la seguridad cibernética. Es importante que nos mantengamos actualizados en este tema. Todos los días surgen noticias sobre nuevas amenazas y estafas a través de Internet. Al conocer estos eventos, evitamos ser víctima de los piratas informáticos. Vamos a protegernos y a nuestros niños.

5 COSAS QUE PUEDES PREGUNTARLE A TUS HIJOS AL LLEGAR DEL COLEGIO:

- ¿Qué te hizo feliz hoy?
- ¿Con quién almorzaste?
- Si pudieses cambiar algo del día de hoy, ¿Qué sería?
- ¿Cuál fue la tarea más difícil que hiciste hoy?
- ¿Qué te gustaría hacer después de la tarea?





CAPSULA LASALLANA

La Salle: Orígenes por el Hno. Ángel Suárez

Siguiendo el mandato de Mahoma (muerto en el año 632) de difundir el Islam, los árabes extienden su dominio hasta las Indias y el oeste de África, realizando una expedición de reconocimiento y correrías en el sur de España.

En el 711 el general Tarik Ben Ziyad guía un ejército de 7,000 musulmanes que cruzan el estrecho hacia Gibraltar y someten al ejército de 90,000 hombres del rey visigodo.

Comienza el dominio árabe en España que durará ocho siglos; en tan solo tres años el Islam sometió la Península. Ya el pueblo estaba cansado de los abusos de los reyes visigodos, lo cual facilitó la ocupación de los invasores; en adición, éstos ejercieron una política de tolerancia, tanto cristianos como judíos podían practicar libremente sus religiones, siempre que reconocieran a la autoridad musulmana como la única existente, además se les permitía conservar sus iglesias y sinagogas, todo esto luego de pagar una serie de impuestos.

Poco a poco se van fundiendo estas tres culturas, adquiriendo los invadidos una serie de ventajas tanto políticas como sociales y económicas.



No todo fue tan fácil, ya en el 722 los árabes son vencidos en una batalla en Asturias y aquí comienza la Reconquista, el norte se irá fortaleciendo, dando lugar, en años posteriores, a surgimiento del primer reino cristiano.

En el siglo noveno, el rey de Asturias, Alfonso II, el Casto, unió toda la cornisa cantábrica (Galicia, Asturias, Cantabria y País Vasco) se negó a pagar tributo a los musulmanes e hizo alianza con Carlomagno, que había establecido la Marca Hispánica, fortaleciendo militarmente la frontera de Francia con España, en los terrenos que hoy son: Navarra, Aragón, y Cataluña.

Entre los que luchaban a favor del rey cristiano se encontraba Johan Salla, guerrero catalán antecesor de San Juan Bautista De La Salle, este muere en el 818 aplastado por una gran roca que le rompió las piernas, mientras luchaba contra los sarracenos, defendiendo a su rey. En agradecimiento, Alfonso II concede a la familia un Escudo de Armas, para dejar constancia del hecho de valor.

Este es el primero del que se tiene constancia de los que formaron parte de los antecesores del Santo Fundador.

ACTIVIDADES DE LA PASTORAL DE FAMILIA PARA LA COMUNIDAD ESCOLAR

Agradecemos a las Familias que se han dado cita a las actividades que hemos coordinando para toda la Comunidad. En lo que llevamos de semestre se han llavado a cabo tres Escuelas de Padres con excelentes temas y recursos, dos mañanas de oración y el rezo de la decena del rosario.

¡Pendientes a futuras actividades!



Escuela de Padres
Tema: Cuidalos mucho por Internet

CONFERENCIA ESCUELA DE PADRES DE LA PASTORAL DE FAMILIA DIRIGIDA A PADRES DE ESTUDIANTES ATLETAS POR EL DR. ANDRÉS MUÑOZ VEGA

FAMILIAS DE ESTUDIANTES ATLETAS
CONFERENCIA PADRES DEL PADRE EN EL DEPORTE
DESPLAZA DE TODOS SIEMPRE A TI MISMO

Maestras de como sumarle
FAMILIA Y COMUNIDAD EN EL DEPORTE